

La economía creció 5.2% en 2010 (El Financiero 13/01/11)

La economía creció 5.2% en 2010 (El Financiero 13/01/11) Zenyazen Flores Jueves, 13 de enero de 2011 • Las finanzas se mantuvieron estables: Ferrari. El titular de la Secretaría de Economía (SE), Bruno Ferrari, estimó que el país cerró 2010 con un crecimiento de 5.2 por ciento, debido a que se registró un repunte en distintos sectores de la economía y que las finanzas se mantuvieron estables. Confió en que la proyección de crecimiento para 2011 que dio a conocer la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) en los primeros días del año en curso, de entre 3.8 y 4 por ciento, podría mejorar. "Todo mundo" habla de una desaceleración en nuestra economía, pero la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) afirma que México es un país con altas oportunidades de crecimiento. "Las perspectivas de crecimiento de la economía mexicana han terminado con 5.2 por ciento en 2010 y ahora se ve un avance de 4 por ciento para el presente año, lo cual sugiere que la tendencia continuará... México es una oportunidad para los mercados internacionales." Entrevistado al término de la Asamblea General Ordinaria Anual de la Cámara Nacional de la Industria de Restaurantes y Alimentos Condimentados (Canirac) estimó que la Inversión Extranjera Directa en 2011 podría alcanzar entre 17 y 19 mil millones de dólares, cifra superior a la de 2010, que de manera preliminar se sitúa entre 16 y 18 mil millones de dólares. "Subirá la inversión, y aunque es un problema que estamos enfrentando (inseguridad)..., los inversionistas ven certidumbre ante acciones del gobierno, como es el combate al crimen organizado, y porque México es un país atractivo para la inversión." Monitoreo Sobre la escalada de precios, Ferrari dijo que la SE sólo verificará que no se den aumentos "abusivos" por parte de los distribuidores, pues no habrá un control de precios. Indicó que en los precios de productos como el pan y el limón existen presiones, y aunque en el primer caso no se han registrado alzas, se mantendrán al pendiente. La tortilla ha tenido un mejor comportamiento, y ahora su precio está en un promedio en 10.04 pesos el kilogramo en establecimientos, y en 7.14 pesos en tiendas de autoservicio. "Nosotros monitorearemos muy de cerca el comportamiento de ese producto. Cualquier aumento que exista debe ser castigado por el consumidor, ya sea por precio o por calidad. Cualquier incremento injustificado lo tiene que reportar el consumidor."